
Mayagüez “suena” como opción
para Centrocaribes 2022

La Habana, 10 ago (JIT).- Los Juegos Centroamericanos y del Caribe del 2022, aún huérfanos de sede
tras la renuncia de Panamá, siguen generando noticias, y algunas de las más recientes llegan desde
Puerto Rico, con Mayagüez interesada en acogerlos.

Varios medios digitales de esa nación reportaron las intenciones de la Fundación Mayagüez 2010 de
solicitar la cita, teniendo como base la infraestructura legada luego de celebrar la edición 21, hace ya una
década.

«Luego de conocer la noticia sobre Panamá, pues vimos una oportunidad», dijo a elvocero.com Felipe
Pérez Grajales, presidente de la mencionada entidad, quien refirió beneficios económicos que reportaría
la celebración en suelo boricua.

La propuesta fue llevada al Comité Olímpico de Puerto Rico (Copur), encargado de gestionar los pasos
necesarios para conseguir los avales que permitan poner la petición en manos de la Organización
Deportiva Centroamericana y del Caribe (Odecabe).

Por cierto, esta última anunció la reunión de su consejo ejecutivo para el próximo día 15, y para todos
está claro que la justa del 2022 será de los puntos a tratar, aunque todavía no se defina su escenario.



Entre tanto Mayagüez aprovecha el espacio cedido por una Panamá incapaz de afrontar sus problemas
económicos a dos años del certamen múltiple, y asegura que solo necesitará 12 meses para quedar apta
como anfitriona.

«Aquí la infraestructura está lista y es parte de la evaluación que tenemos que hacer sin ninguna forma
de apasionamiento porque también sabemos que Puerto Rico está en una situación económica
precaria», aseguró Pérez Grajales.

«Pero esta es una gran oportunidad para activar la economía. Nosotros con un año de anticipación es
suficiente para el montaje de los juegos. El proyecto de los juegos está escrito», enfatizó.

Él y sus seguidores reiteran que las instalaciones deportivas existen, están en condiciones adecuadas y
apenas necesitarían la aprobación de las federaciones internacionales, pero el panorama es otro en
relación con la posible villa.

«La preocupación mayor es el alojamiento y a la alimentación de los atletas. Pero también hemos
pensado en que unos cruceros que sirvan de villa es una buena opción.

«Es un buen momento para hacer una negociación. Aquí lo más importante es que sea algo
económicamente viable», ratifican como parte de un proceso que tiene el balance erogaciones-ganancias
como eje central.

Aunque aún es incipiente la posibilidad, y la alcaldía de la colombiana Barranquilla también ha hecho
público su interés, el tema emisión de visas se alza como elemento importante en la propuesta
puertorriqueña, porque su estatus de estado libre asociado de los Estados Unidos ha traído más de una
complicación.

Cuba es de los países afectados, y a propósito vale recordar que no participó en la edición del 2010 y ha
recibido reiteradas negativas para otros eventos organizados en territorio de un país que ahora ni facilita
ni realiza esos trámites en La Habana.
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Lo cierto es que la situación es incierta, aunque la Odecabe ha reiterado el compromiso de dar
continuidad a la cita deportiva regional más antigua del orbe, nacida en 1926.
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